
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „Albakiller“ vom 16. August 2018, 23:06

Ich lese immer wir sind ein kleines Licht in der Bundesliga... was waren dann Teams wie
Paderborn oder Darmstadt?

Hatte Darmstadt 4 Mille zur Verfügung? Unser Scouting scheint einfach nicht erstligatauglich zu
sein (Ausnahme Nüssing).

Hätten wir uns noch 3 weitere Talente aus Bayern geholt (Dorsch u co) hätten wir wenigstens
Spieler mit Entwicklungspotential auf der Bank und alle Fans wären entspannter in die Saison
gegangen.

So haben wir jetzt ein etwas schlechteres (wenigstens eingespieltes) A - Team.

Mö wusste man schon ewig das er uns verlässt und bei Löwen hätten sie direkt sagen können:
Junge du wirst unser Nachfolger.

Bin echt gespannt was auf den wichtigsten Positionen LA und RA (+ vlt können die auch HS
spielen) noch kommt...
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